

ne voulait pas des porcs de choix, de les vendre à Winnipeg. Le classement fournit 86 porcs de choix, qui se vendirent à prime à Winnipeg, et l'on expédia le reste à Montréal. A Montréal, le classeur demanda: "Combien de porcs de choix aviez-vous à Winnipeg?" "86", répondit l'expéditeur. "Je viens de les voir et n'en compte que 84", fit le classeur. Il les classa de nouveau et arriva encore au chiffre de 84. Il y en avait 86 à Winnipeg. Vous pourriez peut-être nous expliquer cela à la prochaine séance du Comité. Cette histoire court les rues à Winnipeg. Elle vous donne une idée quelconque du classement, puisqu'on peut trouver 86 porcs de choix à Winnipeg et seulement 84 à Montréal.

Le Comité s'ajourne *sine die*.